



COMMUNIQUE DE PRESSE – 18 FEVRIER 2026

L'École polytechnique et le gouvernement de Singapour signent un accord de coopération pour renforcer l'excellence académique et les échanges internationaux



L'École polytechnique et le gouvernement de la République de Singapour, représenté par la Public Service Commission (PSC), ont signé un accord de coopération visant à promouvoir l'excellence académique et à soutenir des étudiants à haut potentiel à travers des opportunités de bourses d'excellence. Cet accord s'inscrit dans une collaboration de longue date entre l'X et Singapour, incluant un programme de double diplôme avec l'Université Nationale de Singapour (NUS) et de nombreuses collaborations de recherche avec NUS et Nanyang University of technology (NTU), et marque une nouvelle étape dans le renforcement des liens académiques entre les deux pays.

Signé le 19 janvier, cet accord permet aux lauréats de la bourse d'excellence PSC, première bourse gouvernementale singapourienne attribuée sur le mérite, de bénéficier d'un accès facilité aux programmes du Bachelor of Science et du Master of Science and Technology de l'X, grâce à une procédure d'admission accélérée. Cette procédure est réservée aux candidats répondant aux critères d'exigence académique de l'Institution.

La procédure « Fast Track » : une voie facilitante pour des talents confirmés

La procédure d'admission accélérée joue un rôle central dans cet accord. La PSC pourra nommer jusqu'à cinq étudiants par an pour chaque programme, à la condition expresse qu'ils

répondent aux exigences et aux critères académiques de l'École polytechnique. Les candidats, déjà présélectionnés pour leur excellence, bénéficieront d'un accès direct aux entretiens oraux, sans examen préalable de leur dossier.

Un engagement durable tourné vers l'avenir

Valable pour une durée de cinq ans, cet accord établit les bases d'une collaboration pérenne entre les deux institutions. Il intègre notamment des mécanismes de coordination pour concilier les exigences académiques des programmes de l'École polytechnique et les obligations liées à la bourse PSC, permettant ainsi aux étudiants d'étudier dans les meilleures conditions possibles.

« Nous sommes fiers de cette nouvelle collaboration qui permettra à l'X d'accueillir les meilleurs talents singapouriens dans les meilleures conditions. L'excellence de leur parcours contribuera à l'enrichissement de notre communauté étudiante et à la construction de ponts durables entre nos deux nations scientifiques. » a déclaré Laura Chaubard, directrice générale et présidente de l'École Polytechnique.

CONTACT PRESSE

Laëtitia PIRIOU
+ 33 1 69 33 38 70 / + 33 6 66 53 56 10
laetitia.piriou@polytechnique.edu



À PROPOS DE L'ÉCOLE POLYTECHNIQUE / L'École polytechnique est un établissement d'enseignement supérieur et de recherche qui cultive la pluridisciplinarité et l'excellence scientifique. L'X associe recherche, enseignement et innovation au meilleur niveau scientifique et technologique. Sa formation promeut une culture d'excellence à forte dominante en sciences, ouverte sur une grande tradition humaniste. À travers son offre de formation – bachelor, cycle ingénieur polytechnicien, master, programmes gradués, programme doctoral, doctorat, formation continue – l'École polytechnique forme des décideurs à forte culture scientifique pluridisciplinaire en les exposant à la fois au monde de la recherche et à celui de l'entreprise. Avec ses 23 laboratoires, dont 22 sont unités mixtes de recherche avec le CNRS, le centre de recherche de l'X travaille aux frontières de la connaissance sur les grands enjeux interdisciplinaires scientifiques, technologiques et sociétaux. L'École polytechnique est membre fondateur de l'Institut Polytechnique de Paris.

www.polytechnique.edu